HIER zünden WIR die Kerzen an:



In Gedenken an:

- Die Menschen, die in Zusammenhang mit einer Corona-Infektion verstorben sind.
- Die Menschen, die aufgrund Überlastung der Krankenhäuser auf eine notwendige Behandlung warten müssen bzw. diese nicht mehr wahrnehmen können, weil sie zwischenzeitlich gestorben sind.
- Alle, die um diese Menschen trauern, diese vermissen, sich Sorgen machen oder einsam sind.
- Unsere Kinder und Enkel, die wohl behütet aufwachsen und denen wir als Erwachsene Vorbild sein sollen.
- Die Menschen auf unserer Erde, die in dieser Pandemie keinen Zugang zu medizinischer Hilfe haben.

Voller Anerkennung und Wertschätzung gegenüber:

- Allen, die in stationären und ambulanten Einrichtungen des Gesundheitswesens, der Altenpflege wie auch Betreuungseinrichtungen für Kinder, Jugendliche und Behinderte weit über das Maß gefordert sind.
- All denen, die ihrer T\u00e4tigkeit nicht nachgehen, ihr Gewerbe nicht aus\u00fcben k\u00f6nnen und sich Sorgen um die Zukunft machen.
- Allen, die sich der ihnen übertragenen Verantwortung stellen, diese wahrnehmen, mit sachlicher Kritik umgehen und sich nicht durch radikale Aktionen und Missachtung der Persönlichkeitsrechte einschüchtern lassen.
- Allen, die sich mit Respekt und Wertschätzung dem Nächsten gegenüber verhalten.
- Allen, die bereit sind zu helfen, wo es nötig ist und sich für ein gemeinschaftliches Miteinander einsetzen.

Alexander Ahrens Oberbürgermeister